

OPOSISI

Kapolsek Seteluk Hadiri Sekaligus Berikan Pengamanan Kunker Pjs. Bupati Sumbawa Barat di Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.OPOSISI.CO.ID

Oct 11, 2024 - 16:53



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri kegiatan silaturahmi Pjs. Bupati Sumbawa Barat sekaligus Kunjungan Kerja (Kunker) di wilayah Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat, Jumat (11/10/2024).

Kegiatan tersebut berlangsung di Masjid Al Hidayah, Desa Seteluk Tengah, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat yang dihadiri segenap Muspida Kec. Seteluk, Tokoh agama, Tokoh masyarakat serta tokoh pemuda kec. Seteluk.

Disamping menghadiri kegiatan tersebut dari unsur Muspida Kecamatan Seteluk, Kehadiran Kapolsek Seteluk sekaligus memimpin pengamanan agar kegiatan tersebut dapat berjalan dengan baik tanpa gangguan keamanan.

“Jadi selain sebagai undangan, pada kegiatan tersebut Kami hadir bersama rekan-rekan dari Polsek Seteluk dan Bhabinkamtibmas setempat untuk memberikan pengamanan guna memastikan kegiatan tersebut berjalan tanpa ada gangguan sekecil apapun,” ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., Jum'at (11/10/2024).

Dijelaskan Kapolsek Seteluk, bahwa PJs Bupati Sumbawa Barat Juliansyah S.Hut., pada kesempatan itu mengajak masyarakat menyambut Pesta Demokrasi yaitu Pilkada serentak 2024 dengan suasana suka cita serta dibarengi dengan integritas yang tinggi sebagai upaya mendapat Pemimpin yang nantinya dapat membawa kita kearah yang lebih baik.

Selain itu Pejabat sementara Bupati Sumbawa Barat tersebut menyerukan agar penyelenggaraan Pilkada Serentak tahun ini dapat berlangsung dengan lancar dan Damai, oleh karena itu Beliau berharap masyarakat tidak terprovokasi dengan isu-isu hoax yang belum tentu kebenaran karena itu nantinya dapat memecah belah persatuan.

“PJs Bupati mengajak masyarakat Kec. Seteluk untuk menyongsong pesta demokrasi dengan suka cita dan penuh kedamaian. Langkah ini tentu kita apresiasi karena akan membantu tugas-tugas kepolisian dalam mengawal Pilkada serentak agar dapat terselenggara dengan aman, lancar dan damai,” ucapnya.

Pada kesempatan itu pula Kapolsek Seteluk menghimbau masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar Situasi di Kec. Seteluk ini tetap Kondusif. (Adb)